

FRANCAIS CLASSES DE 5ème A et B avec Bénédicte Granler

Travail réalisé en Français à la fin d'une séquence sur la description.

Consigne d'écriture en lien avec le travail réalisé en Arts plastiques:

Décrivez de manière itinérante votre maison végétale idéale en harmonie avec la nature.

Vous prendrez appui sur les éléments mis en valeur par l'artiste et utiliserez les outils propres à la description pour rédiger cette visite guidée...

La maison végétale

Au bord d'un ruisseau, débouchant d'une forêt, ressort une maison en forme de fleur, entièrement végétale. La tige de cette habitation est recouverte de branches qui donnent l'impression qu'elle est fissurée. Les pétales forment un camaïeu de rouge. La porte est triangulaire et entourée de rameaux. Les fenêtres représentent des feuilles de chêne. Cette ambiance est agréable car on peut écouter le bruit de l'eau et des oiseaux qui sont très reposants.

En entrant, une agréable odeur printanière embaume la maison. Les murs du salon, de la salle à manger et de la cuisine sont recouverts de feuilles de palmiers.

A l'étage, les chambres et la salle de bain sont tapissées de lianes et le sol de feuilles de vigne.

L'endroit le plus reposant est la terrasse car on peut y admirer une majestueuse fontaine qui trône au milieu d'un tapis de fleurs.

Pour conclure cette maison est l'endroit idéal pour se reposer.

Chloé et Alexia



Notre maison végétale est la plus belle de la forêt. A l'entrée du jardin, se trouve un grand pré, au milieu une piscine naturelle entourée de roseaux. Un peu plus haut, on voit une terrasse de bois. Aux deux extrémités apparaissent des escaliers entourés de lianes et en haut de ces escaliers se situe une grande bulle de verre: c'est notre maison !

Avant d'entrer, nous sentons une odeur de pin qui est omniprésente. Au milieu de cette bulle de verre se trouve une porte en chêne et à l'intérieur, on peut entendre l'eau qui coule en continu.

Elle provient de la fontaine qui se situe au centre de la pièce à vivre.

Dans la cuisine, un grand bar recouvert de feuillages la traverse. Derrière apparaît une table de liège, sur les quatre murs grimpe une magnifique glycine. En entrant dans les chambres, un merveilleux rosier très bien taillé recouvre les rebord des lits. Quand nous traversons la pièce principale, une baie vitrée en verre ferme la maison. De l'autre côté, un magnifique bosquet de bambous. Autour de ces bambous, de superbes galets sombres recouvrent le sol, puis tout à fait au fond de cette étendue de galets se détache un portail en bois clair par lequel on peut rejoindre le chemin de terre.

Fanny et Manon



Ma maison suspendue

C'est une maison de bois suspendue par des lianes que l'on aperçoit dans une forêt dense. En se rapprochant, on découvre les murs recouverts de feuilles de lierre géantes. Une échelle en bois à un seul montant est en équilibre devant la porte. Le toit vu de dessus a une couverture de mousse qui ne laisse pas passer l'eau.

De loin, elle paraît toute petite mais une fois dedans c'est spacieux et paradisiaque. A l'intérieur tous les meubles sont en bambou sauf les lits et le canapé qui sont en bois avec une mousse pour plus de confort. Le souffle léger du vent fait trembler la maison car elle n'est pas fixée aux cordes qui la soutiennent.

Elle est superbe et procure une ambiance de bonheur.

Matthias et Quentin





La maison de nos rêves

Nous habitons une petite maison très chaleureuse qui est sans doute la plus belle de la forêt.

En arrivant sur le chemin, on peut voir que le toit est recouvert d'herbe et de mousse, les murs quant à eux sont habillés de branches si fines que l'on pourrait les confondre avec des insectes !

Les fenêtres sont encadrées de lianes et de lierre qui descendent jusqu'à la porte d'entrée malgré l'étage qui les sépare. Une cinquantaine de bonzais sont disposés tout autour de l'habitation, c'est d'ailleurs eux qui attirent l'œil des éventuels visiteurs.

A l'intérieur, nous pouvons remarquer des poutres en bois qui soutiennent l'étage. La salle à manger est envahie de verdure. En ouvrant les fenêtres, un souffle léger pénètre dans la maison. Une table est disposée au milieu de la pièce et quatre sièges de bois l'entourent. Des glycines grimpent le long des murs, ce qui décore agréablement la pièce.

Un escalier en chêne mène à l'étage qui est, lui, tout aussi magnifique que le rez-de-chaussée : des bambous et des clématites de toutes les couleurs ornent les murs. Notre chambre est plutôt originale car dans un coin se trouve une sorte de nichoir habité par des grands oiseaux comme des toucans ou des aras.. Nos lits sont fait de bambous et sont superposés. Notre salle de bain est magnifique, elle ressemble beaucoup à la salle à manger au niveau de la décoration.

C'est vraiment très agréable de vivre en pleine nature, le chant paisible des oiseaux nous réveille tout en douceur tous les matins et le soir, nous sommes bercés par le chant des cigales ...

Amandine & Kaylen

Un Rêve Végétal

La maison végétale dont nous rêvons serait une maison bordée d'une allée de bambous au feuillage doux comme du velours. En s'approchant, on pourrait apercevoir les murs formés de magnifiques feuilles de vignes en ce début de printemps. La maison serait entourée d'un cercle d'arbres l'ombrageant totalement, avec des lianes descendant au cœur de la demeure.

A l'intérieur de celle-ci, règnerait une ambiance sereine et végétale. En guise de sol, non pas de la terre battue mais le plus beau tapis de feuillages jamais créé. En levant la tête vous verriez l'univers en vert !

Chaque composant de la maison serait métamorphosé en élément naturel: l'éclairage rempli par de mystérieuses pommes de pins dont le cœur hébergerait une flamme qui s'embraserait à la tombée de la nuit. Un parfum estival emplirait la maison à ce moment là. Les cloisons formés par l'assemblage de branches et de lianes entrelacées minutieusement à la main, offrirait aux visiteurs un fruit au goût unique, procurant ainsi la sensation de ne faire qu'un avec la nature. Par les fenêtres dotées de troncs de bambous comme cadre, nous pourrions apercevoir la mare aux Sept Rochers... Un bruit apaisant nous attirerait vers la salle de bain, cette dernière uniquement constituée d'une cascade d'eau bénie par les Dieux qui tomberait d'une montagne recouverte des plus magnifiques végétaux et minéraux de tout l'univers !

Tous ces éléments seraient en harmonie dans cette somptueuse demeure sur laquelle un souffle léger maintient un certain équilibre au niveau du bien-être.

Guillaume et Alexandre.



Maison Végétale

Au milieu de la jungle se situe notre maison en noix de coco semi-enterrée en parfaite connivence avec la nature. Sur le chemin de l'entrée, nous apercevons une pelouse très verte grâce au ruisseau qui permet d'arroser. Autour de notre logis, nous entendons des chants de perroquets, des hurlements de singes et d'autres bruits variés émis par les animaux. Une allée de fleurs et de sable blanc nous mène à l'entrée. A droite de notre maison, se trouve une terrasse meublée d'une table ronde en chêne, quatre chaises en bambous. Cette terrasse est ombragée par un magnifique baobab de 25 mètres.

A l'intérieur de notre habitation, au premier étage demeure une atmosphère paisible et relaxante qui est parfaite pour se détendre à tout moment de la journée. Au rez de chaussée, un jacuzzi est installé devant une baie vitrée pour prendre un bain tout en regardant la nature, des petits spots sont encastrés au plafond permettant de créer une ambiance tamisée quand le soleil se couche.

Gabin & Rémy

Notre maison est une bulle transparente qui nous permet d'avoir toute la journée une vue sur la jungle, d'observer plein d'animaux et d'entendre du matin au soir les plus beaux chants des oiseaux. Vue de l'extérieur, la maison est la plus jolie de la jungle. Tout autour, des singes s'amuse à passer de liane en liane. De magnifiques fleurs au parfum entêtant et aux nombreuses couleurs décorent notre jardin.

La porte par laquelle nous entrons est en bois et de forme triangulaire. Un escalier en chêne se trouve autour de la pièce et permet d'accéder tout en haut en longeant les salles des trois étages. Cet escalier se situe au milieu d'un grand et tranquille salon, là où se trouve une piscine dont l'eau est turquoise. Ensuite, nous empruntons l'escalier pour atteindre le second. Au second étage, un couloir nous mène à une cuisine verte et jaune et à une salle à manger de couleur bleu ciel. Au troisième étage, nous parvenons aux chambres qui sont toutes deux calmes où on ne peut distinguer que les chants des oiseaux. La chambre d'Amélie est beige alors que la chambre de Maria est colorée selon les couleurs de l'automne, jaune, orange et rouge. Ces deux chambres sont calmes et spacieuses comme la maison.

Amélie, Maria

Notre maison végétale

Du bout du ponton, nous apercevons l'îlot où se trouve notre maison flottant au bord de l'eau, près des cocotiers. En avançant, on voit distinctement que notre paillote est faite de bambous et que celle-ci est recouverte de branches de palmiers.

En traversant l'entrée fermée par un rideau de verdure, on pénètre dans l'unique pièce qui est de couleur sable dont les meubles sont en bois de pin. Près de la fenêtre dont la vue donne sur le lagon bleu turquoise est installé un grand lit confortable en lianes et feuilles.

En sortant par la porte de derrière, on arrive sur la terrasse en lattes de bois face à l'océan calme qui reflète le soleil à son coucher !

Laurie et Mélissa



Notre maison, camouflée, dans la jungle, est entourée de bambous représentant la nature. De loin, elle ressemble à un immense tronc d'arbre. Quand on observe l'extérieur, on aperçoit qu'elle est en spirale couverte de fleurs et de buissons exotiques. Cette maison est le nid douillet des oiseaux, ce qui la rend très agréable à vivre. Un majestueux baobab a été planté dans la demeure.

A l'intérieur, les racines s'entrelacent entre les fondations, remplaçant ainsi le béton. Plus on avance, plus le parfum des fleurs se fait pénétrant. Pour accéder au toit, on utilise des lianes en haut desquelles on entend le craquement des rameaux. En touchant les murs, en redescendant, on ressent l'humidité des branches. La végétation du sol varie selon la saison : de la froideur de l'hiver à la chaleur de l'été en passant par la douceur du printemps. Cela permet de marcher sur un tapis végétal toute l'année !

Thomas et Valentin



De la forêt de pins où nous nous baladons, nous découvrons une maison à quatre tours et un ruisseau qui passe entre deux arbres. En s'approchant, on s'aperçoit que ce qui recouvre le sol n'est pas de l'herbe mais de la mousse. Cet endroit est paisible car nous entendons les oiseaux chanter, les crapauds croasser et nous apercevons les libellules voler.

Sur les tours pousse du lierre. Ensuite, nous entrons dans la maison et nous découvrons la cuisine uniquement composée de végétaux : le réfrigérateur est recouvert d'écorces de pins, l'évier est composé de branches de pins et tapissé de feuilles de palmiers. Tout l'intérieur est de style végétal comme la tapisserie en pétales de roses ou les rideaux en lianes. La nature semble être entrée dans la maison...

Romain et Axel

Notre maison végétale, en bois et écologique, se situe en plein milieu d'une forêt. Elle possède sept pièces et un hall d'entrée toujours fleuri. En pénétrant dans la maison, nous arrivons dans la salle à manger décorée de bouquets de fleurs variés. Une petite porte qui nous mène à la cuisine avec une table en forme de fleur est faite en bois de chêne. En sortant de la salle à manger, nous apercevons un couloir floral qui mène directement dans la forêt. Au fond de ce couloir, nous trouvons la salle de bain avec des toilettes sèches dont le thème décoratif est la végétation. Dans le cellier, différents arbres de saison produisent des fruits.

En sortant de la maison, nous arrivons sur une splendide terrasse végétale et florale avec un belle vue sur le bois. Nous entendons les petits oiseaux chanter: les pics verts tapent dans les arbres. Nous voyons les écureuils grignoter les noisettes et les ours manger le miel des abeilles : c'est un merveilleux spectacle que la nature nous apporte au quotidien !

Ophélie et

Jennifer



Notre maison idéale

Nous apercevons une petite maison en bambous et en lianes cachée derrière un chemin de bananiers et de cailloux blancs. A coté, une grande cascade d'eau douce entourée d'un parterre de fleurs de tiarés d'un parfum extraordinaire et d'une teinte somptueuse.

En entrant dans cette maisonnette, nous restons bouche bée. Au milieu de la pièce se trouve un magnifique palmier recouvert d'orchidées mauves, les murs sont tapissés de fleurs de vanille couleur crème et les meubles sont tous en bambou. Nous entendons des bruits d'oiseaux depuis l'unique chambre décorée de différents coloris vifs. Toute ces merveilles se situent sur une île paradisiaque située dans l'océan pacifique.

Hélène, Alicia, Myriam ,



La maison se situe au milieu de la forêt tropicale au dessus du fleuve de l'Amazone et elle est montée sur pilotis.

Sa structure est faite de lianes, mousse, bois, bambous et de bien d'autres éléments végétaux. Il s'agit là de la plus somptueuse habitation qui soit au monde car elle est luxueuse et très impressionnante vue de très près.

Commençons le tour d'horizon : L'extérieur est composé de sublimes lianes et la maison est recouverte d'une mousse épaisse, servant d'isolant. Cette mousse recouvre le bois placé en grandes planches. En guise de bienvenue, une géante porte de bambous souples et très longs. Le cadre des fenêtres est quant à lui fait de branches compressées et la vitre est en polystyrène ce qui limite néanmoins la visibilité extérieure ainsi que les échanges thermiques.

Entrons dans la maison.

La cuisine de 30m² - donc assez grande - comporte une table en bois massif et ornée de pieds faits avec l'or le plus pur existant. Des ustensiles sculptés à main nue servent à cuisiner ainsi qu'à savourer de bons repas. Lorsque nous entrons dans le salon, nous n'entendons pas de télévision mais nous pouvons percevoir le bruit du toit en paille grâce à la cheminée de pierre ainsi que la mélodie de majestueux rossignols.

Nous allons maintenant vous parler des chambres :

Les lits sont faits d'écorces vertes recueillies sur le plus bel arbre amazonien et le sol se compose de petites lamelles de bois et de quelques cristaux de verre pour rendre plus joli.

Enfin nous allons vous présenter la dernière pièce mais pour cela il va nous falloir sortir juste à côté de l'habitation. En effet, c'est la salle de bain où l'eau n'est autre que celle de l'Amazone ! Nous nous baignons dans ce majestueux sanctuaire de tranquillité et lorsque la baignade est terminée, des feuilles de palmiers nous permettent de nous sécher.

Voilà, la description de notre majestueuse maison végétale existante est maintenant achevée en espérant que vous avez apprécié la visite...

Thomas et Tony



La maison agricole

Notre maison se situe près d'un ruisseau en rase campagne. Les murs extérieurs sont composés de haricots plats empilés et attachés à des feuilles de maïs par du caramel de sucre de betterave. Le toit est formé de tiges de blé et de maïs recouvertes de feuilles de haricots. La porte d'entrée et les volets sont constitués d'asperges.

Le sol du hall d'entrée est recouvert de graines de colza, les murs du salon tapissés de balles d'orge. Le plan de travail de la cuisine est sculpté et peint dans de l'ensilage tassé. L'évier de la salle de bain est gravé dans une tête de tournesol. Le lit de la chambre est fait de petits pois dont les lianes le soutiennent en l'air.

David et Paul

